



# Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Gelar Pelatihan dan Pembekalan Linmas Desa Waluran Mandiri Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jan 5, 2024 - 11:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Gelar Pelatihan dan Pembekalan Linmas Desa Waluran Mandiri Menjelang Pemilu 2024*

Ciracap, 05 Januari 2024 - Bripka Hugo, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi, aktif melaksanakan tugasnya dengan menggelar pelatihan dan pembekalan kepada Linmas Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, dalam rangka menjelang Pemilu 2024. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk

meningkatkan kewaspadaan dan keterampilan Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Pelatihan yang dilaksanakan di Desa Waluran Mandiri ini mencakup berbagai aspek, termasuk taktik pengamanan, penanganan situasi darurat, dan pemahaman tentang peran Linmas dalam menjaga keamanan selama periode Pemilu. Bripka Hugo, sebagai Bhabinkamtibmas yang bertanggung jawab di wilayah tersebut, secara aktif terlibat dalam memberikan arahan dan pengetahuan kepada para Linmas.

Menurut Bripka Hugo, "Pelatihan ini merupakan upaya preventif untuk memastikan bahwa Linmas Desa Waluran Mandiri siap menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi menjelang dan saat pelaksanaan Pemilu 2024. Kami berharap agar Linmas dapat menjadi mitra yang handal dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta dapat memberikan kontribusi positif bagi kelancaran proses demokrasi."

Para peserta pelatihan, yang terdiri dari anggota Linmas, antusias mengikuti kegiatan ini dan berkomitmen untuk melaksanakan tugas dengan baik. Mereka diberikan pemahaman tentang pentingnya netralitas, keberlanjutan proses demokrasi, dan tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dengan pelaksanaan pelatihan ini, diharapkan Linmas Desa Waluran Mandiri dapat menjadi garda terdepan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses Pemilu 2024 berlangsung. Upaya seperti ini menunjukkan keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciracap.